

Gestión de Minería Activa

COMIBOL presentó su informe en la Rendición de Cuentas Inicial 2022



Bocamina COMIBOL 20/05/2022

El Presidente Ejecutivo, Ing. Eugenio Mendoza Tapia presentó el informe de COMIBOL, en la Rendición de Cuentas Inicial del 2022 organizada por la cabeza del sector, Ministerio de Minería y Metalurgia en fecha 19 de mayo.

En su intervención, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL planteó los siguientes resultados programados para la gestión:

- Se trabajará en la generación de empleos para la ejecución de proyectos de exploración y explotación.
- Se realizará la firma de Contratos de Producción Minera, firma de Contratos Cooperativos Mineros por Adecuación y nuevos para el fortalecimiento de la generación de empleos.
- Se promoverá las inversiones nacionales e internacionales en Bolivia para fortalecer la se-

guridad jurídica y social.

-Se continuará con el trabajo en los proyectos de exploración Mesa de Plata (Potosí), Machu Socavón (Potosí), Negrillos (Oruro), Pico Suto (Santa Cruz) y Santa Isabel (Potosí).

- Se llevará a cabo la Evaluación Final, para cuantificación de Recursos y Reservas en los Prospectos de Exploración: Mesa de Plata (Potosí), Pico Suto (Santa Cruz).

- Se realizará la firma de Contrato con inversionista para Mallku Khota yacimiento ubicado en el Norte de Potosí.

- Se iniciará con los proyectos de la Planta Hidrometalúrgica de Zinc (Oruro y Potosí).

- Se trabajará en la optimización de las Operaciones del Ingenio Lucianita de 3.000 TPD en la Empresa Minera Huanuni (Oruro).

- Se gestionará la firma de contrato con inversionista para Negrillos - Paco Kholu en el departamento de Oruro.

- Se pondrá en marcha e inicio de operacio-

nes de la Planta de Concentración de Estaño en Caracoles (La Paz).

- Se continuará con la construcción de la Planta de 2.000 TPD en la Empresa Minera Colquiri (La Paz).

- Se realizará la gestión de financiamiento para la ejecución del proyecto Hidrometalúrgico METALOX en la provincia Aroma (La Paz).

- Se efectuarán 15 Auditorías entre Especiales, Operacionales y otras en el marco de Transparencia.

Asimismo, el Ing. Mendoza, Presidente Ejecutivo de COMIBOL dio a conocer los objetivos, la estructura y organización de la COMIBOL. También destacó los resultados alcanzados por las filiales de Colquiri, Huanuni y Corocoro. Y resaltó el trabajo alcanzado en exploración de los yacimientos de Mesa de Plata, Machu Socavón, Negrillos, Pico Suto y Santa Isabel.

Tanto el Ministro de Minería, Ing. Ramiro Villavicencio como los ejecutivos de las empresas descentralizadas como el Ing. Jorge Alvarado Rivas de la Empresa Siderúrgica del Mutún (ESM), el Ing. Eugenio Mendoza Tapia de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL), Abg. Carlos Andrés Pérez de la Autoridad Jurisdiccional Administrativa Minera (AJAM), Ing. Edwin Vladimir Condori Herrera de la Empresa Metalúrgica Vinto (EMV), Mauricio Mamani Coro del Servicio Nacional de Registro y Comercialización de Minerales (SENARECOM), Lic. Juan José Palacios Nogales del Fondo de Financiamiento para la Minería (FOFIM) y el Ing. Rene Quelali Sullca del Servicio Geológico Minero (SERGEOMIN) presentaron el recuento de las actividades que encaran en la gestión que transcurre.

El Ministerio de Minería y Metalurgia, cabeza de sector junto a las empresas descentralizadas como la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL) presentaron la Rendición Pública de Cuentas, inicial 2022, con el fin de transparentar la información sobre las actividades y en cumplimiento de la normativa vigente, acto que fue transmitido virtualmente y realizado en el campo ferial Chuquiago Marka.

